

# CORRESPONDANCES

## LE JOURNAL DE VOTRE DÉPUTÉ BÉRENGER CERNON



Le portrait de Céline Ciéplinski à retrouver page 4

### LE MOT POLITIQUE DE VOTRE DÉPUTÉ

Dans chaque tirage de votre journal local **CORRESPONDANCES**, retrouvez l'analyse de votre député Bérenger Cernon, sur la situation politique actuelle.

→ À retrouver page 2

### LES DÉFINITIONS

Un député, ça sert à quoi ? Et l'acronyme DDAT, à quoi ça correspond ? Pour mieux comprendre le jargon de l'Assemblée nationale, retrouvez les définitions dans les encadrés.

→ À retrouver page 4

### ANALYSE : RETOUR DE CAMPAGNE

La dissolution de l'Assemblée nationale a été vécue comme un coup de massue par les Français, et les citoyens de la 8ème circonscription de l'Essonne n'ont pas été épargnés. Jocelyne Selva a rapidement quitté ses précieuses montagnes du Cantal pour venir aider sur le terrain : elle a été pendant ces trois semaines de campagne éclair la directrice de campagne du duo du Nouveau Front Populaire Bérenger Cernon et Céline Ciéplinski.

→ À retrouver page 2

### Participez à votre journal local !

**CORRESPONDANCES** est un journal engagé réalisé par Bérenger Cernon dans le cadre de son mandat. Nourri de son avis politique, son analyse parlementaire et de son travail en circonscription, il vise à rendre son mandat le plus transparent possible en mettant en avant les citoyens de la 8ème circonscription de l'Essonne.

N'hésitez pas à participer en écrivant à : [berenger.cernon@assemblee-nationale.fr](mailto:berenger.cernon@assemblee-nationale.fr) ! Témoignages, questions, coups de gueule... ce journal est participatif et ouvert à tous.tes.

# LE MOT POLITIQUE DE BÉRENGER CERNON

Record de la IVème et la Vème République cumulés, nous aurons eu 51 jours sans 1er ministre et donc sans Gouvernement. Les ministres démissionnaires n'ont pour autant pas arrêté leur politique de casse sociale (plus de 1200 décrets sortis dans la période !) et le Président a pris son temps... pour nous servir la politique du pire !



La rentrée des élu.es de la France insoumise à l'Assemblée nationale, avec Jean-Luc Mélenchon. Le 09/07/2024



Premier déplacement militant en tant qu'élu de la FI. Fier de poser avec mon écharpe et mon cordon CGT !



Photo avec les camarades et collègues du groupe parlementaire, le 18/07/2024 place de la République.

Après la dissolution de l'Assemblée nationale, le peuple français s'est massivement mobilisé lors des élections législatives.

Emmanuel Macron refuse de reconnaître le résultat de ces élections en nommant M. Barnier et s'assurant ainsi l'impossibilité d'application de tout autre programme que le sien. Pire encore, il a dorénavant en plus l'aval du RN alors que les Français ont rejeté ce parti du pouvoir !

La non-nomination de Lucie Castets n'est pas due à un risque de censure de l'Assemblée nationale. Si Macron était si sûr de la censure qu'allait subir Lucie Castets, il n'aurait qu'à la nommer pour prouver l'incapacité du NFP !

Mais non, son prétexte pour chercher une majorité parlementaire cache la seule crainte de Macron : voir le programme du Nouveau Front Populaire appliqué, et que la vie des gens change vraiment !

« Cette dérive autoritaire est sans précédent dans le monde des régimes parlementaires et dans le système de la démocratie représentative. »

**C'est pourquoi La France Insoumise a décidé d'activer l'article 68 de la constitution : la destitution du Président de la République.**

En effet il n'est plus possible d'avoir un Président qui joue avec la démocratie et qui refuse de nommer un ou une première ministre issue des rangs du vainqueur, le NFP.

La destitution n'a sûrement pas pour objectif une bordélisation de la vie politique comme certains s'amusent à le dire. Nous voulons au contraire que cesse ce jeu malsain de nos institutions détruisant le peu de confiance qu'il reste dans nos politiques.

**RIEN NE SE FERA SANS VOUS !!!**

Nous avons besoin de votre soutien, de votre mobilisation, de votre voix. Une pétition appelant à sa destitution est ouverte. Nous en sommes déjà à plus de 250 000 signatures !!

Signez la pétition et rejoignez le mouvement sur Internet : <https://macron-destitution.fr/>

**Le 7 septembre, les organisations de jeunesse ont appelé à se mobiliser. Partout, la pression doit s'accroître sur ce président monarque qui a dissous l'Assemblée nationale dans les pires conditions qui soient et qui maintenant refuse le résultat.**

## LE PEUPLE AURA TOUJOURS LE DERNIER MOT ! B. C.

**VENEZ ME RENCONTRER !**

**Pour me rencontrer et échanger avec moi n'hésitez pas à pousser la porte de ma toute nouvelle permanence parlementaire !**

**Rendez-vous au 14-16 rue Pierre Brossolette 91330 à Yerres !**

→ Pour prendre rendez-vous, écrivez moi un email [berenger.cernon@assemblee-nationale.fr](mailto:berenger.cernon@assemblee-nationale.fr)

# RETOUR DE CAMPAGNE AVEC JOCELYNE SELVA

Circonscription à enjeux, la 8ème de l'Essonne est sous le joug de Nicolas Dupont-Aignan depuis 27 ans. Parfois Gaulliste, mais plus souvent seul et perdu, il était primordial de le bouter hors de notre Parlement ! D'autant que l'autre candidat était l'incarnation de la politique d'austérité de Macron : François Durovray, président du Conseil Départemental et ami de Xavier Bertrand.



Photo avec les camarades du Nouveau Front populaire de l'Essonne, après une session tractage à la gare de Montgeron le 25/06/2024

Une équipe de direction de campagne s'est rapidement mise en place, avec des représentants de chaque composante du NFP (EELV, PS, PC, LFI) mais également de l'association Montgeron-en-Commun. Ensemble, et poussés par l'urgence nous avons élaboré collectivement les affiches et les textes distribués sur la localité. Pour sortir de la politique de Macron et pour lutter contre l'extrême-droite, le programme du NFP s'est imposé.

## Quelque chose était en train de se passer

Malgré une brigade spécialisée dans l'affichage, qui sillonnait la circonscription jour et nuit, certaines affiches disparaissaient en moins d'une heure. Mais nous étions là, et nous n'avons rien lâché ! Du début à la fin de la campagne, du premier au second tour, de jour et de nuit, nous avons collé en continu, et jusqu'à minuit pile les vendredi 28 juin et le 5 juillet.



Voyant les imprimeurs pris d'assaut, nos militants ont créé des affiches au marqueur noir, qu'ils ont placardé dans les villes.

Le bon accueil de nos militants dans les quartiers populaires de la circonscription, mais aussi aux diffusions dans les gares et les centres commerciaux nous a fait sentir que quelque chose était en train de se passer autour de la liste du NFP portée par Bérenger et Céline. Beaucoup de jeunes, et des tout nouveaux militants nous ont rejoint : nous étions 250 à l'aube du 7 juillet.



Loin de nous peser idéologiquement, la campagne populiste menée par NDA nous a été salutaire.

Ensemble, nous avons gagné cette élection, et Bérenger a été élu pour défendre le programme du NFP. Le taux de participation a été très élevé, + de 66% (contre 42,72% en 2022), et très bénéfique au NFP. La circonscription a enfin changé de député, une première depuis 1997. En comparaison à 2022, nous avons gagné 5 772 voix, nous permettant de battre le candidat sortant de plus 15 000 voix.

## MAINTENANT QUE LE NFP A GAGNÉ, ON COMPTE BIEN TOUT CHANGER !



Tractage dans le quartier de la forêt à Montgeron le 21/06/2024



Tractage et boitage entre les deux tous à la gare de Yerres



Porte-à-porte Les Mardelles à Brunoy, le 01/07/2024 avec Clémence Guetté



Tractage devant le Carrefour place Gambetta à Yerres, le 23/06/2024

8ème circonscription de l'Essonne

# CORRESPONDANCES

**P.3**  
sept. 2024

# PORTRAIT DE CÉLINE CIÉPLINSKI, SUPPLÉANTE DU DÉPUTÉ

Céline est née et a grandi dans les quartiers populaires de la Seine-Saint-Denis. Montgeronnaise depuis 2008 et engagée dans la vie locale de sa ville depuis toujours, elle jongle entre sa vie de famille et sa vie professionnelle.

Depuis 2020, Céline Ciéplinski est élue d'opposition à la municipalité de Montgeron pour représenter Montgeron en Commun, une liste d'union de gauche et écologiste. Elle est également élue à l'agglomération Yerres-Val-de-Seine, où elle se bat contre la majorité de droite. Céline met en résonance ses engagements sociaux et ses préoccupations écologiques.

« Unioniste de gauche à forte sensibilité écologique », Céline n'est membre d'aucun parti politique. Femme d'action, elle est directrice générale d'une ONG qui soutient l'entrepreneuriat féministe dans 15 pays.

C'est avec ces valeurs de justice et d'égalité qu'elle s'engage au quotidien. Incarnant la société civile et l'ouverture politique que représente le NFP, elle est active dans la vie locale de notre circonscription.

Pendant la campagne, elle a été à mes côtés sur le terrain, et elle continuera à jouer un rôle clé dans le lien avec les associations, les quartiers populaires et toutes les forces du Nouveau Front Populaire.

**« Ensemble, nous mènerons le combat social, et nous ne lâcherons rien. »**



## ÇA SERT À QUOI UN DÉPUTÉ ?



Élus pour un maximum de 5 ans (sans compter les dissolutions), les députés contrôlent l'action du Gouvernement. Ils votent la loi, peuvent déposer des propositions de loi ou amender les projets de loi du Gouvernement.

Il y a en tout 577 députés, et bien qu'ils soient élus sur un territoire précis et délimité (la circonscription), le ou la député.e est élu.e de toute la nation. Contrairement aux maires de la circonscription, je n'ai pas de pouvoir exécutif sur les affaires courantes de la commune. Concrètement, mon rôle en Essonne est de soutenir les initiatives locales, aider les personnes en difficulté,

et surtout écouter les revendications des citoyen.nes afin de les transcrire par des amendements ou des lois !

En somme, pour bien trouver l'équilibre, il faut s'appuyer sur ses deux jambes : je serai un élu tout terrain avec un pied dans l'hémicycle et un pied dans la circonscription.

Je siége dans la commission du Développement durable et de l'Aménagement du territoire, qui s'occupe entre autres de la question des transports et du service public mais aussi bien évidemment d'écologie. On y discute également budget.

Aucun président ou vice-président insoumis dans cette commission, mais j'ai la chance d'y être accompagné de 16 camarades, comme ma collègue et voisine Claire Lejeune, ainsi que Gabriel Amard, ou Clémence Guetté.

Les députés siègent dans 8 commissions permanentes. Tout projet ou proposition de loi est envoyé devant la commission concernée, qui en débat, modifie...

Et c'est le texte adopté par la commission qui est discuté dans l'hémicycle.



## LA DDT C'EST QUOI ?

# SUIVEZ MON ACTUALITÉ !

Travail parlementaire, déplacement en circonscription, vidéos et photos... ne manquez rien !

Écrivez moi par email pour toute interrogation ! [berenger.cernon@assemblee-nationale.fr](mailto:berenger.cernon@assemblee-nationale.fr)

## BÉRENGER CERNON EST SUR LES RÉSEAUX

